

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

Christian Pratz wieder frei

Veröffentlicht am: 05.10.2009

Heute kommt der Gentechnik-Gegner Christian Pratz nach zwei Wochen Gefängnis wieder frei. Der Grund für seine Inhaftierung: Vor zwei Jahren hatte der Witzenhausener Student ein Feld mit dem mittlerweile zum Anbau verbotenen Gentechnik-Mais MON 810 zerstört. Heute wird er von seinen Unterstützern begrüßt. Schon vor zwei Wochen wurde die Inhaftierung mit einer Demonstration von Gleichgesinnten, Kommilitonen, Freunden und Landwirten begleitet.

Links zu diesem Artikel

- [HNA: Gentechnik-Kritiker aus Haft entlassen](#)